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 突然の臨時休業，及び延長となり，保護者

の皆様方には驚かれたことと思いますが，

ご理解ご協力ありがとうございました。通

知に載せた以上の詳しい説明は控えます

が，子どもたち及びご家族の皆様の安全を

第一に考えての決断でした。臨時休業とな

れば，ご家庭の負担が大きくなり，相当ご無

理をお願いしたことと思います。本当に申

し訳ありませんでした。 

 学校が 29 日より再開され，子どもたち

の元気な声と共に笑顔を見ることができ，

我々教職員全員がほっとしました。29 日の

朝には，全校放送で，「学校は安全であるこ

と」，「マスクと手洗いの徹底」，「元気になる

ことを願って静かに見守る」

ことについて，お話しさせて

いただきました。そして，いつ

も通りの活動を，いつも通り楽しく行い，よ

り明るい学校を目指していこうと呼びかけ

ました。その後，子ど

もたちは，これまで

と同じように学習活

動をがんばっていま

した。 

子どもたちの笑顔を守るために，今後も

更に対策を強化していきます。これまで行

ってきた手洗い指導の徹底と共に，入室時

の手指消毒を各クラスで行うことにしまし 

 た。小学生は手洗いの意識が大切だという

考え方は変わって

いませんが，状況が

落ち着くまで続け

ていこうと思いま

す。また，流しの利

用についても先生方と協議しました。これ

までは，先生方の指導で子どもたちの密を

防ぎながら利用していました。更に安全な

環境とするため，流しにパーティションを

設置していきま

す。教頭先生・養

護教諭の五味先

生を中心に，手作

りのパーティシ

ョンを作成して

います。また，掲示物も工夫し，より安全な

環境作りに努めていきます。今後も子ども

たちの安全を第一

に考え，充実した

学校生活が送れる

よう，全職員が一

丸となってがんば

っていきますので，引き続きご理解ご協力

をお願いします。 

メール及び通知で度々お願いしてきまし

たが，玉幡小学校に所属している児童及び

保護者の皆様全員の笑顔のために，今回の

ことに関する憶測や誹謗中傷が生じること

がないよう，静かに温かく見守っていただ

けますよう，重ねてお願いいたします。 

これまで，PCR 検査を受ける場合は，学 



校への報告をお願いしてきました。ご協力

ありがとうございます。PCR 検査について

は，４月に甲斐市から出されている「出席停

止の対応」について記してありますが，確認

のために補足させていただきます。検査す

る時は大きく二通りあります。『体調が悪い

場合』と『他者からの感染が疑われる場合』

になります。『他者からの感染が疑われる場

合』は，「濃厚接触者」か「接触者」に認定

されます。認定は保健所が行います。検査後

陰性が確定した時，「接触者」はすぐに外出

できますが，「濃厚接触者」は２週間の自宅

待機を指示されます。このことは，大人にも

子どもにも適応されます。子どもたちが自

宅で待機する場合は，「出席停止」となりま

すのでご確認ください。 

運動会に向けて･･･ 

 先日通知にてお知らせしましたが，臨時

休業に伴い，運動会を１０月９日（土）に延

期させていただきました。詳しい内容は通

知にてご確認ください。今の状況を鑑み，

PTA 会長様にもご相談させていただき，運

動会当日には「健康観察の記録」という形式

で参加票のご提出をお願いすることとしま

した。お手数をおかけしますが，安全管理の

ためにご協力をお願いします。安全対策に

関しても，前号でお知らせした通り行って

いきます。 

実施の仕方や演技・競技内容に関しては

変更がありません。子どもたちは，今まで練

習してきた成果を思いっきり発表してくれ

ると思います。授業時間確保のため，今週は

休み時間を中心に，演技競技を中心に練習

していきます。当日の運営で多少もたつく

面があるかもしれませんが，温かい目で見

守っていただきますようお願いします。子

どもたちの活躍にご期待ください。 

 

これまでの活動の様子を写真で紹介させて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

今後の学校行事 

について 

運動会が延期されたことにより，運動会の

２週間後に陸上記録会を行うという日程に

なってしまいました。陸上記録会は６年生

にとって，一つの大きな行事になります。運

動会がまだ終わっていないわけですが，先

週，陸上記録会の取組も始めました。放課後

の練習では，全職員で６年生の指導を行っ

ていきます。今週は運動会に集中して取り

組みますが，運動会

後は，本格的に練習

に取り組むと思い

ます。当然，感染症

対策も行いながら

の取組になりますが，6年生の貴重な体験の

場として，全職員でバックアップしていき

ます。 

また，今後各学年の校外学習も計画され

ています。安全対策をとりながら，子どもた

ちにとって有意義な活動となるよう準備を

進めていきます。 



 


